

北小の校長室から No.2

～「あいさつ」「そうじ」「べんきょう」「えがお」笑顔あふれる北っ子合い言葉～

全校で歌う校歌合唱

先週、全校集会がありました。全校集会でははじめに校歌合唱があります。指揮者を務めた音楽専科の先生から、歌う前にこんな呼びかけがありました。「**1年生から6年生まで全員で歌う初めての校歌です！元気よく歌いましょう！**」その言葉を聞きはっとしました。実は今年度で初めての校歌合唱だったのです！4月の始業式は2～6年生のみの校歌で、入学式も1年生は校歌を習う前でした。5月に全校で集まったのは避難訓練や引き渡し訓練で校歌はありませんでした。6月、初めての全校集会、そして全学年そろっての初めての校歌合唱でした！

今年度がスタートして早2ヶ月、毎朝教室から元気な歌声が聞こえてきます。4月の歌「**元気・勇氣・ちから**」は入学式や1年生を迎える会でも歓迎の歌として歌いました。5月の歌「**ありがとうの花**」は、毎日校庭の草取りをしながら「ありがとう！」と言われているようで嬉しかったです。今は6月の歌「**ぼくらの地球**」が毎朝、全教室から聞こえてきます。廊下にいると毎朝全校で一緒に歌を歌っているような気持ちになり、思わず「はじめての校歌」と聞いたときにびっくりしてしまった次第です。子どもたちは「ぼくらの地球」の歌詞の通り「**できることからはじめよう**」と様々な活動に意欲的にとりくんでいます。今後ともご支援よろしく申し上げます！

4月、5月が終わり、6月になりました。今の学年の生活にだいぶ慣れてきたと同時に、いろいろな悩みもでてくるころだと思います。全校集会では、スクールカウンセラーの先生と本校の相談員の先生の紹介、それから相談箱や相談窓口の紹介をしました。相談室や相談箱を通して、悩みをかかえた人たちの心が、少しでも軽くなればと思います。スクールカウンセラーによる相談は保護者の方々もご利用できます。来月のスクールカウンセラーの来校日は7月12日(金)です。ご希望の方は本校教頭までご連絡ください。

今月の生活目標は「**安全に注意して休み時間をすごそう**」です。気候の変化で体調もくずしやすい季節です。また交通安全など、休み時間だけでなく、登下校や休日でも、子どもたちが健康・安全に生活できるよう呼びかけていきたいです。